

DR. MICHAEL LUDWIG

AMTSFÜHRENDER STADTRAT FÜR
WOHNEN, WOHNBAU
UND STADTERNEUERUNG
VON WIEN

Herr Gemeinderat
Michael Niegl

FPO-Klub

PGL – 03981-2016/0001-KFP/GF

Wien, 16. Jänner 2017

Anfrage der Gemeinderäte
Michael Niegl, Mag. Günter
Kasal, Mag. (FH) Alexander
Pawkowicz, Elisabeth Schmidt
und Stefan Berger betreffend
Auswirkungen Wohnbauskandal
Wiener Wohnen

Sehr geehrter Herr Gemeinderat!

Bezugnehmend auf Ihre schriftliche Anfrage betreffend "Auswirkungen Wohnbauskandal Wiener Wohnen", kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Wiener Wohnen hat bereits im Jahr 2012 die Staatsanwaltschaft eingeschaltet und den Fall damit „ins Rollen gebracht“. Eben wegen der vorhandenen Kontrollmaßnahmen bei Wiener Wohnen konnte der Fall aufgedeckt werden. Wiener Wohnen unterstützt seither die laufenden Ermittlungen der Behörden zu 100%. Jeder einlangende Hinweis wird überprüft.

Unter Hinweis auf die laufenden Ermittlungen können zu diesem Fall keine weiteren Angaben erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Ludwig